



---

## La Facultad de Historia acoge un Encuentro Interdisciplinar de Jóvenes Historiadores

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Facultad de Historia acoge desde hoy y hasta este viernes el VII Congreso Internacional e Interdisciplinar de Jóvenes Historiadores organizado por la Asociación de Jóvenes Historiadores (Ajhis) y que en esta ocasión lleva por título 'Teoría, Metodología y Casos de Estudio'.

Mediante la celebración de una serie de seminarios, mesas redondas y charlas, la Asociación de Jóvenes Historiadores pretende, por séptimo año consecutivo, crear un ámbito de reflexión sobre las teorías, historiografías, métodos y sistemas de estudio en los ámbitos de la Arqueología, Historia y Prehistoria. Además, se intentará abordar la Historia desde enfoques tan

variados como el literario, el filosófico o el artístico y presentar la aplicación de estos estudios a cuestiones históricas concretas desde una óptica crítica y analítica.

El Congreso se abre hoy con una conferencia a cargo de Víctor Fernández, catedrático en Prehistoria de la Universidad Complutense de Madrid, y con cuatro mesas redondas sobre Arqueología, Historiografía, Historia Medieval y Teoría Metodológica.

Mañana se abrirá con un seminario impartido por los doctores Miguel Artola Blanco (Universidad Carlos III), y José Miguel Hernández Barral (Complutense), y continuará con una mesa redonda sobre Historia Contemporánea y un taller con el mismo lema que el Congreso.